

FÚTBOL SALA / EUROPEO

España y Ucrania, por el liderato del grupo

España y Ucrania cierran esta tarde la primera fase del Campeonato de Europa con la tranquilidad de saberse ambas selecciones ya en los cuartos de final tras sus victorias ante la ya eliminada Hungría. El encuentro (18.30 horas, Eurosport) servirá para decidir el liderato del grupo que determinará los cruces de cuartos. A Ucrania le vale el empate para acabar primera.

TENIS

Pablo Carreño cae ante el brasileño Bellucci en Quito

El asturiano Pablo Carreño, 67 del ranking mundial, quedó ayer eliminado del cuadro individual del torneo de Quito (ATP 250) al perder en cuartos ante el brasileño Thomaz Bellucci por 7-6, 4-6 y 6-2. El gijonés tuvo un 0-30 con 4-5 a su favor para decidir el primer set, pero Bellucci logró llegar al desempate y Carreño se desfondó, cediéndolo en blanco. Tras el descanso se recuperó el asturiano, que ganó la segunda manga 6-4, pero en la tercera se descentró tras una doble falta y acabó perdiendo el partido. En dobles, junto al argentino Durán, Carreño se medía esta pasada madrugada en cuaretos a los estadounidenses Krajicek y Monroe.



Pablo Carreño. | LNE

Baloncesto

Hearst, clave en la victoria del Unión Financiera en Cáceres

Cáceres **76**
U. Financiera **83**

Parciales: 16-18; 17-14; 21-31; 17-8; 5-12

Cáceres: Jose Antonio Marco (5), Slezas (12), Añatarve Cruz (3), Jakstas (6), Parejo (16) -quintero inicial-, Mockford (21), Sergio Pérez (3), Frutos, Corrales (3) y Serrano (7).

Unión Financiera: Bassas (8), Víctor Pérez (13), Andrés Miso (10), Van Wijk (10), Trist (14) -quintero inicial-, Javi Marin (2), Fernando Fernández (2), Cabanas (4), Prieto y Zaid Hearst (20).

Árbitros: Mariano Palomo y Alberto Sánchez. Excluyeron por cinco faltas personales al local Jakstas a 2:59 del final.

Multisusos de Cáceres: Unos 1.000 espectadores, con presencia de aficionados del conjunto ovetense.

Oviedo, A. L.

Al Unión Financiera le hizo falta una prórroga para llevarse un partido que a punto estuvo de sentenciar en el tercer cuarto. Los de Carles Marco no se descompusieron a pesar de haber desperdiciado la renta de nueve puntos (54-64) con la que iniciaron el que debía ser el último cuarto y, liderados por un fantástico Zaid Hearst, sumaron una victoria importantísima en la cancha de un luchador Cáceres.

La exhibición de Zaid Hearst en la pista del equipo extremeño fue antológica. El estadounidense es capaz de aportar en todas las facetas del juego. Ayer anotó 20 puntos, cogió 8 rebotes (3 de ellos ofensivos), robó 3 balones y, sobre todo, acudió al rescate del equipo ovetense cuando más se atacaba en ataque.

Atletismo

Oviedo decide los campeones en pista cubierta

La "Dulces Lessons" de mañana en Gijón supera el millar de inscritos

Oviedo, J. I. CASTAÑÓN
El Campeonato de Asturias individual de pista cubierta, la primera edición de la carrera "Dulces Lessons" y la participación del ovetense Carlos Alonso en la reunión internacional de Karlsruhe (Alemania) serán los puntos de interés atléticos del fin de semana en Asturias.

El Palacio de los Deportes de Oviedo acogerá un año más el regional de pista cubierta, con el objetivo por parte de muchos de los participantes de obtener la marca mínima para el Nacional de su categoría.

Las pruebas comenzarán esta tarde de 16.30 a 20 horas, y continuarán en la matinal del domingo de 11.45 a 13.30 horas. Entre

los participantes se espera la presencia del leonés Sergio Sánchez tras cumplir dos años de su sanción por dopaje. Sánchez batió en el pabellón ovetense, el 23 de enero de 2010, el récord europeo de los 2.000 metros con un tiempo de 4:52.90, batiendo el récord europeo del irlandés Eamonn Coghlan desde 1987.

El campus universitario de Gijón albergará también en la mañana del domingo la primera carrera popular "Dulces Lessons" sobre 5 kilómetros, cuyo fin es recaudar fondos para la ONG del mismo nombre creada por la atleta y profesora Marta García Casavieja y cuyo fin es promover actividades educativas y la construcción de una escuela en Tanza-



Carlos Alonso, a la derecha, con Manuel Olmedo, en Avilés. | LNE

nia. La carrera "grande" tendrá su salida a las 11 y a las 11.45 las "menores", superándose el millar de atletas participantes.

Por su parte el mediofondista Carlos Alonso buscará hoy en el meeting de Karlsruhe mejorar su

marca personal de 3.000 metros de pista cubierta que logró el año pasado en Antequera (7:52.0) y que es récord autonómico, y la mínima para el Mundial de pista cubierta de marzo en Portland (Estados Unidos), fijada en 7:50.

ESTÉ DOMINGO EN
magazine

GALÁPAGOS
El Paraíso de Darwin

